

Et toujours les OVNI...

27

Trois personnes de Las Palmas affirment avoir observé pendant vingt minutes, un OVNI de la hauteur d'une maison de deux étages qui est resté immobile non loin d'un chemin de terre au nord-ouest de l'île.

«A l'intérieur, l'OVNI étant transparent nous avons pu observer deux silhouettes, très grandes, qui étaient parfaitement immobiles» affirment les trois témoins.

Le même jour à peu près à la même heure, des centaines de personnes des îles Canaries ont affirmé avoir aperçu dans le ciel un objet lumineux très grand.
